

令和3年度 学校関係者評価書	
学校名	和歌山市立伏虎義務教育学校
作成日	令和4年2月28日

1 教育目標

心豊かで、自ら学び、夢と希望を持ってたくましく生きる人間の育成

2 学校自己評価についてのご意見

	進んで学び、しっかり考える子供	心豊かで、思いやりのある優しい子供	健やかに、たくましく生きる元気な子供	地域とともにある学校
指標	学校評価アンケート ・毎日の勉強がわかる。 ・授業は楽しく分かりやすい。 全国学力学習状況調査 ・課題に自ら取り組むことができる。 ・話し合いを通じて考えを深め広げる。 ・資料や文章、話の組立てを工夫して発表できる。	学校評価アンケート ・学校が楽しい。 ・私はそうじを一生懸命している。 ・誰にでもあいさつができる。 ・私は友達となかよくしている。 ・相手や場に応じた言葉づかいができる(後期)	学校評価アンケート ・授業や体験活動で、進路や生き方について考えている(後期) ・学校は、子供の安全確保・健康管理のための取組を行っている。(保護者) ・学校は、将来の進路や職業について適切に指導している。(保護者)	学校評価アンケート ・学校は、子供の活動の様子を、保護者に分かりやすく伝えている。(保護者)
意見重点目標に対する	「毎日勉強が分かる」の肯定的回答がよい数字で驚いたが、後期になるとやや下降しているのが心配です。 「毎日勉強が分かる」の肯定的回答が学年が上がるにしたがって、減ってくるのが気がかりです。	勉強は成長過程で必要で、学校に行き、学び、また友達の輪が広がる場である。掃除は生活で大事なことである。 子供は「ほめる」ことにより成長していくので、大切だと思います。	体験活動、いろいろな経験ができることはよい。子供の時から成長するにつれ、何か役に立てられるのではないか。子供のころは、目標を持つことや夢を持つことで少しも近づければと思う。アドバイスが大事。	学校の様子を引き続き、地域に発信してほしい。
意見取組状況に対する	子供の時から、タブレットを使ってオンラインインタビューや漁業、市場体験などできることはよいことで、成長するにつれ、何か役に立てられるのではないか。	あいさつは、明るく大きな声で先手を取ることが、1日の始まりでよいスタートが切れる。 コロナのなかで、「学校は楽しい」がすべての学年で多いのはすごくいいことだと思います。	「先生は質問や疑問に丁寧に答えてくれる」などの肯定的な回答が高く、先生と児童生徒との関係がよいと感じる。	伏虎通信で子供たちの活動に思いをはせ、元気が手に取るように感じられうれしく思います。
意見取組の適切さの検証結果に対する意見	「毎日勉強が分かる」の肯定的回答が私の思っていたより良い数字だったが、わからないと答えた児童生徒にも焦点を当て、原因を探してほしい。	「話す相手や場所に応じた言葉づかいができる」の肯定的な回答が96、4%と良い数字です。これから大人に近づくために、TPOが大事だと思う。 学校に行く機会はなかなかありませんが、教室はきれいですし、子供たちは挨拶してくれますので、気持ちがいいです。	先生は、子供たちとよく話をし、今以上に距離が縮まるように努力をお願いします。また、将来の進学などについて、先生と親がよく相談できるように距離を縮めるよう心掛けてください。	地域の方々を学校にお招きして、子供たちが想像もできない体験のお話を聞くことで、子供たち自身の志向、心の器が大きくなると考えられるので、これからも継続していただければと思います。 コロナ禍で、親とのキャッチボールも難しい中、商店や地域人材との連携が取れていることに驚いている。 図書館ボランティアの方々のおかげで子供たちが楽しく本に接している姿が目に見えます。 伏虎通信で子供たちの様子もよくわかり、毎月楽しみにしています。
意見改善年方度法に	子供によって「できる」「できない」の差が生まれるが、落ちこぼれが内容にできれば番今日も楽しくなる。子供同士、子供と先生、子供と親、親と先生の距離感が大事だと思う。	学校の先生は子供に向く合って話しかけ、話のキャッチボールがたくさんできればよいのではないかと。	感染症対策で、活動が制限される中ですが、できる限りの努力をされていると思います。来年度もどうかよろしくをお願いします。	感染症が終息したら、地域、各連合自治会などと協力して伏虎を盛り上げていきたい。

3 その他のご意見

<ul style="list-style-type: none"> 先生方、子供たちが一体になって、今できることに最善の努力を重ねていることがとてもよく感じられます。コロナウイルス感染症の蔓延により、活動が制限されているにもかかわらず、子供たちの頑張りやエールを送りたいと思います。 学校、先生方はコロナ禍の中で大変ですが、子供の気持ちになって話をしたり、聞いて勉強、運動、家庭のことなど、子供が一番をお願いします。 見守りの時に子供たちの姿を見ると、特に1年生がしっかりしていて、成長の早さに驚きます。 先生方は授業の上に、感染書拡大防止に時間と労力を費やし、大変ご苦労なさっていると思いますが、頑張ってください 学校が始まっている時間に小学生が走っている姿を見かけます。不登校ではないですが、こういう子供は多いですか。
